











Adanya tambang minyak yang dikelola oleh PT. Pertamina itu menjadi daya tarik tersendiri karena adanya obor api yang menyala setiap hari apalagi jika dilihat pada malam hari, sehingga banyak orang yang ingin melewatinya. Namun, lama kelamaan didaerah ini banyak sekali didirikan warung-warung sekaligus tempat karaoke, karena tempatnya yang strategis di area persawahan jadi mereka berpikir tidak mengganggu masyarakat yang tinggal disekitar.

Dari situ kemudian ada pihak-pihak tertentu yang memanfaatkan sebagai lahan usaha karena seiring banyaknya pegawai dari tambang minyak tersebut, dan di dirikanlah warung makan di sekitar tambang tersebut, kemudian lama kelamaan banyak orang yang mendirikan warung di sana melihat potensi yang ada sangat menguntungkan bagi mereka.

Warung yang asalnya hanya berjualan nasi dan kopi kemudian di salah gunakan oleh pemiliknya menjadi tempat karaoke dan tempat prostitusi terselubung, bahkan pemilik warung mendatangkan wanita-wanita dari daerah lain untuk memandu dan melayani setiap tamu yang datang, pemerintah setempatpun tidak mengetahui adanya tempat prostitusi ini karena dulu sewaktu izin dari pihak-pihak yang bersangkutan hanyalah mendirikan warung makan ataupun warung kopi yang hanya di jaga oleh wanita saja.

Sebelumnya tempat prostitusi yang berkedok sebagai warung makan atau warung kopi ini hanya di jaga oleh wanita asli penduduk Dusun Popohan saja, namun seiring dengan berkembangnya waktu dan banyak

ditutupnya lokalisasi-lokalisasi yang ada di Kota Tuban maupun Bojonegoro melihat lokalisasi Cangkring ini aman-aman saja dan tidak disentuh oleh pemerintah kota kemudian banyak para Pekerja Seks Komersial yang berdatangan di sana dan menjadikan Cangkring ini sebagai rumah baru bagi mereka.

Namun para Pekerja Seks Komersial yang ada disini berbeda sekali dengan tempat prostitusi yang ada di Kota-kota besar seperti di Ibukota dan di Surabaya yang para Pekerja Seksnya masih muda-muda. Kenyataannya para Pekerja Seks yang ada di lokalisasi Cangkring ini rata-rata sudah berumur 30 tahun keatas, meskipun ada beberapa yang masih berumur 28-29 tahun itupun hanya bisa di hitung dengan jari.

Jumlah Pekerja Seks Komersial yang ada di lokalisasi Cangkring ini mencapai kurang lebih 31 jiwa, yang terbagi dalam dua kategori, Pekerja Seks yang berada dibawah naungan mucikari dan Pekerja Seks yang bergerak sendiri maksudnya Pekerja Seks yang memiliki warung sendiri sebagai tempat mereka melayani para tamunya. Para Pekerja Seks yang ada di lokalisasi Cangkring ini di dominasi oleh para pendatang dari daerah lain, karena tempat lokalisasi yang mereka tempati sebelumnya sudah di tutup oleh pemerintah setempat sehingga mereka kemudian mencari tempat-tempat yang dapat menerima mereka untuk menjalankan pekerjaan mereka kembali kemudian mereka menetap di lokalisasi Cangkring ini.























Dari semua PSK yang ada dilokalisasi Cangkring ini, sebagian dari mereka masih mempunyai nilai-nilai fanatisme dari standar moralitas untuk tidak melayani tamu yang masih dibawah umur, walupun didalam keseharian mereka masih sangat jauh sekali dari standar moralitas menurut tuntunan moralitas yang diajarkan oleh ajaran agama islam, namun dalam pikiran para PSK sendiri masih mempunyai batasan-batasan moralitas tentang apa yang diinginkan oleh masyarakat sekitar lokalisasi, dengan keinginan mereka sendiri buktinya masih ada beberapa PSK yang masih mau menyadari norma-norma yang ada dimasyarakat setempat untuk tidak melayani tamu yang masih dibawah umur.

Adapun yang dimaksud tamu dibawah umur disini adalah sesuai dengan apa yang sudah dihimbaukan oleh masyarakat sekitar lokalisasi bahwa anak yang masih belum lulus SLTA / umur masih dibawah 17 tahun itu dianggap sebagai tamu yang masih dibawah umur.

**b. Keseharian PSK di lingkungan masyarakat sekitar lokalisasi.**

Dari beberapa informasi yang peneliti dapatkan bahwa pola interaksi sosial antara PSK dengan warga sekitar lokalisasi Cangkring sangat baik. Adanya interaksi sosial yang terjalin diantara Pekerja Seks dan warga sekitar Lokalisasi Cangkring berpengaruh pada kehidupan sosial masyarakatnya, karena setiap hari para Pekerja Seks dan warga sekitar lokalisasi sering bertemu sehingga membentuk perilaku sosial diantara para Pekerja Seks dan warga sekitar lokalisasi.

























pandangan dan tanggapan masyarakat mampu mempengaruhi dan mengontrol keberadaan lokalisasi Cangkring, hal ini dapat dilihat dari kemampuan PSK memahami keinginan serta mengerti bagaimana cara merespon tanggapan masyarakat sekitar lokalisasi, sehingga masyarakat tidak memperlakukan pekerjaan mereka.

Secara garis besar “*I*” merupakan hal-hal yang mewakili keinginan pribadi PSK, misalnya keinginan untuk melayani semua pelanggan yang datang tidak peduli umur pelanggan, keinginan untuk bebas dalam melakukan aktifitas pekerjaannya tanpa intimidasi dari masyarakat yang berkaitan dengan mengganggu ketentraman lingkungan sekitar, keinginan untuk tetap menjalankan rutinitas meskipun dibulan ramadhan dimana bulan ramadhan adalah sebagai konsekuensi yang harus diterima masyarakat islam sebagai bentuk ritualitas ibadah yang harus dijalankan.

Sedangkan “*Me*” merupakan hal-hal yang mewakili keinginan atau harapan masyarakat yang tinggal disekitar lokalisasi, misalnya keinginan masyarakat agar para PSK yang ada dilokalisasi tidak menerima tamu yang masih dibawah umur, keinginan masyarakat agar para PSK berpakaian yang sopan ketika berada dilingkungan masyarakat, keinginan masyarakat agar para PSK tersebut berhenti dari pekerjaan mereka dan mencari pekerjaan yang lebih baik.

Konsep *I* dan *Me* seperti dalam penjelasan diatas secara garis besar berbicara tentang keinginan-keinginan masyarakat yang tinggal disekitar lokalisasi dan keinginan para PSK yang tinggal dilokalisasi Cangkring. Dalam

hal ini dapat dilihat bahwa keinginan para PSK bertolak belakang dengan apa yang diharapkan oleh masyarakat yang tinggal di sekitar lokasi Cangkring. Namun, para PSK dapat mengambil jalan tengah sebagai penyelesaian masalah yang berkaitan dengan harapan dan keinginan tersebut. Misalnya mengenai pelayanan tamu yang masih dibawah umur dimana masyarakat sekitar lokasi menghimbau kepada para PSK untuk tidak melayani tamu dibawah umur, namun mereka tetap melayani dengan cara-cara yang tidak memicu konflik dengan masyarakat, misalnya tetap melayani tamu yang masih dibawah umur dengan tidak mengajak keluar kompleks lokasi Cangkring agar tidak diketahui oleh masyarakat sekitar lokasi Cangkring.

Untuk masalah cara berpakaian para PSK ketika berada dilingkungan masyarakat sekitar, sebagai bentuk penyelesaian masalah agar masyarakat sekitar dapat menerima mereka, para PSK tersebut turut serta menyesuaikan dengan situasi dan kondisi dimana para PSK tersebut berada, ketika berada dilingkungan masyarakat sekitar, mereka menyesuaikan untuk tetap berpakaian yang sopan, sementara ketika mereka sedang menjalankan rutinitas pekerjaan mereka, para PSK tersebut menyesuaikan pakaiannya dengan apa yang diharapkan oleh tamunya sehingga para tamunya bisa tertarik dengan penampilan mereka.

Untuk masalah masyarakat sekitar lokasi yang menginginkan pemerintah setempat untuk menutup lokasi dan berharap PSK yang ada dilokasi berhenti dari pekerjaannya dan mencari pekerjaan yang lebih baik lagi, sebagai bentuk penyelesaiannya para PSK yang ada dilokasi

Cangkring ini mengambil jalan dengan cara mentaati norma dan aturan-aturan yang ada di masyarakat sekitar lokalisasi.

Sedangkan untuk menyelesaikan masalah keinginan para PSK yang ada dilokalisasi Cangkring untuk tetap buka dibulan Ramadhan, mereka mengambil jalan dengan cara mereka menghentikan aktifitas pada siang hari, dan mereka menjalankan aktifitas mereka setelah shalat tarawih, namun aktifitas yang mereka lakukan hanya membuka warung saja, mereka tidak mau melayani tamu, karena mereka menyadari bahwa itu sebagai bentuk penghormatan mereka sebagai orang Islam dalam menjalankan konsekuensi sebagai bentuk ritualitas mereka sebagai orang Islam. Sementara harapan masyarakat sekitar yang menginginkan para PSK di lokalisasi Cangkring ini untuk berhenti dari pekerjaannya dan mencari pekerjaan yang lain, mereka membuat alasan bahwa mencari pekerjaan sekarang sulit dan tidak ada jalan lain selain menjadi PSK, selain itu mereka juga beralasan bahwa mereka cuma bekerja menunggu warung-warung yang ada dikompleks lokalisasi Cangkring.